

CASTILLO DE LA PUNTA



Esta fortaleza es una de las tres más antiguas de la ciudad. Su construcción se debe también al ingeniero Antonelli,

siendo gobernador de la Isla Juan de Texeda. Sufrió el asalto de los ingleses que destru-

yeron sus muros, que fueron reconstruidos más tarde por los ingenieros Silvestre Abarca y Agustín Crame. Durante mu-

chos años tuvieron allí su sede las oficinas del Estado Mayor de la Marina de Guerra.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE MEXICANA